

Sur proposition de M. l'échevin Brodeur,

Il est

Résolu: De remplacer le mot "demi" par les mots "trois-quarts", et que, ainsi amendée, la dite section soit agréée.

Sect. 1c.—Cependant, il pourra être vendu, ou fabriqué pour être vendu, dans la Cité de Montréal, du pain ne pesant pas plus de douze onces, lequel ne portera aucune étiquette.

Sect. 1d.—Il pourra aussi être vendu, ou fabriqué pour être vendu, dans la Cité de Montréal, du pain dont le poids réglementaire, fixé dans la section 1 ci-dessus, ne sera pas excédé, après la cuisson, de plus de deux onces.

Sect. 1e.—Mais il est défendu de vendre, ou de fabriquer pour être vendu, dans la Cité de Montréal, du pain dont le poids réglementaire, après la cuisson, sera excédé de plus de deux onces.

Sect. 1f.—Le présent règlement fera partie du règlement No. 299, tant pour la clause pénale que pour toutes autres fins que de droit.

Sect. 1g.—L'intitulé du règlement No. 299 est amendé en ajoutant, en icelui, après le mot "fabrication" les mots "le poids."

Les dites sections sont agréées.

M. l'échevin Tétreau propose alors d'ajouter à la fin de la Section 1b, les mots suivants:

Toutes les étiquettes devront être conformes à un échantillon préparé et approuvé par le Chef de Police.

Cette proposition étant mise aux voix, la Commission se partage:

Pour: Tétreau, Dubeau et Brodeur—3.

Contre: Dandurand, O'Connell et L. A. Lapointe — 3.

Ainsi elle est négative.

Il est alors

Résolu: De transmettre le dit projet de règlement au Conseil pour son approbation et d'en faire imprimer des copies pour les membres du Conseil.

Soumise une communication de M. Chs. Arnoldi, Asst. Trésorier de la Cité, recommandant les amendements à la charte suivants:

1. Que les articles 396 et suivants, tels qu'amendés ou remplacés par l'acte 7 Edouard VII, chapitre 63, s'appliquent à la vente de propriétés endettées pour taxes immobilières, ordinaires ou spéciales dues à la date de l'annexion dans les municipalités annexées à la Cité de Montréal depuis le 1er mai 1909, et dans celles qui pourront l'être à l'avenir.

2. Que le deuxième paragraphe de l'article 399, tel que remplacé par l'acte Edouard VII, chapitre 63, soit amendé en éliminant l'obligation de mentionner les numéros civiques des propriétés à être annoncées en vente par le Shérif.

3. Ajouter à l'article 484, paragraphe 1, que la juridiction de la Cour du Recorder s'étendra au recouvrement de toutes cotisations, licences, taxes personnelles et taxes d'eau dues à l'époque de l'annexion dans les municipalités annexées à la Cité de Montréal depuis le 1er mai, 1909, et dans celles qui pourront l'être à l'avenir.

Résolu: De donner des avis couvrant ces amendements et de renvoyer cette communication aux avocats de la Cité pour préparer les amendements suggérés.

Soumise une communication du Trésorier de la Cité recommandant d'amender l'article 93 de la charte.

Renvoyée aux Avocats de la Cité.

Soumis un extrait des Minutes du Conseil, assemblée tenue le 5 décembre, 1910, donnant instruction à cette Commission de mettre à l'étude l'inauguration d'un système en vertu duquel les municipalités environnantes seraient assujetties à la métropole pour l'exécution de certains travaux.

Sur proposition de M. l'échevin Dandurand, il est

On motion of Ald. Brodeur, it was

Resolved: To replace the words "a half" by the words "three-quarters," and that, so amended, the said section be agreed to.

Sect. 1c.—It shall however be lawful to sell or to manufacture for sale, in the City of Montreal, loaves of bread not weighing more than 12 ounces, which shall not require any label.

Sect. 1d.—It shall also be lawful to sell, or to manufacture for sale in the City of Montreal, loaves of bread the statutory weight of which fixed in the above section 1, shall not be exceeded, after baking, by more than 2 ounces.

Sect. 1e.—But it is forbidden to sell, or to manufacture for sale, in the City of Montreal, any loaves of bread the statutory weight of which as fixed in the above section 1, after baking, shall be exceeded by more than 2 ounces.

Sect. 1f.—This by-law shall form part of by-law No. 299 as regards the penal clause and to all other intents and purposes.

Sect. 1g.—The title of by-law No. 299 is amended by adding therein, after the word "manufacture," the word "weight."

The said sections were agreed to. Ald. Tétreau then moved that the following words be added at the end of section 1b:—

All the labels to be similar to a sample prepared and approved of by the chief of Police.

The said motion being put, the Committee divided.

Yeas: Tétreau, Dubeau and Brodeur, 3.

Nays: Dandurand, O'Connell and L. A. Lapointe, 3.

So it passed in the negative.

It was then

Resolved: That the said draft of by-law be sent to Council for its approval and that copies of same be printed for the members of Council.

Submitted a communication from Mr. Chs. Arnoldi, Asst. City Treasurer, recommending that the following amendments be made to the Charter:

1.—That articles 306 and seq. as amended or replaced, by act 7 Edward VII, chapter 63, apply to the sale of properties on which ordinary or special assessments are due at the date of the annexation of municipalities annexed to the City of Montreal, from the 1st of May, 1910, and in those to be hereafter annexed.

2.—That the second paragraph of article 309, as replaced by act Edward VII, chapter 63, be amended by doing away with the obligation of mentioning the civic numbers of properties to be advertised for sale by the Sheriff.

3.—To add after article 484, paragraph 1, that the jurisdiction of the recorder's court shall extend to the recovery of any assessment, license, personal tax and water-rate due at the date of the annexation in the municipalities annexed to the City of Montreal from the 1st of May 1909, and in those which may be hereafter annexed.

Resolved: That notices be given covering the said amendments and that the said communication be referred to the City attorneys with instructions to prepare amendments as suggested.

Submitted a communication from the City Treasurer recommending that article 93 of the Charter be amended.

Referred to the City attorneys.

Submitted an extract from the minutes of Council, meeting held on the 5th December, 1910, giving instructions to this Committee to consider the opportunity of inaugurating a system whereby the adjoining municipalities will be subjected to the Metropolis as regards the carrying out of certain works.